



PLOGGING à l'AS !

publié le 30/03/2023

Bonjour à tous, ce mercredi au collège avec les enseignants d'EPS, une activité Plogging a été proposée : il s'agit de ramasser des déchets tout en faisant son footing (ou de la marche rapide).

Un grand merci à Camélia , Erwan et Léa pour leur participation, au final c'est pas loin de 6kg de déchets ramassés dans l'enceinte du collège (cour de récréation et stade).

Une prochaine session aura lieu très probablement la semaine prochaine dans Lezay ! merci



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.